



Dirección de Promoción e Información

Boletín de prensa 13/2024

Ciudad de México, a 6 de febrero de 2024.

CDHCM SE CONGRATULA POR LA CONFIRMACIÓN DE GENOVEVA ROLDÁN DÁVILA COMO INTEGRANTE DE SU CONSEJO HONORARIO

Ante el Pleno del Congreso capitalino, Genoveva Roldán Dávila rindió protesta por un segundo periodo (2023-2028) como Consejera Honoraria de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México (CDHCM).

El pasado 7 de diciembre de 2023, la II Legislatura aprobó la solicitud de confirmación de Genoveva Roldán Dávila, quien es Doctora en Economía Internacional y Desarrollo por la Universidad Complutense de Madrid e investigadora de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

De acuerdo con la Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Congreso de la Ciudad de México, Diputada Marisela Zúñiga Cerón, se recibieron 17 opiniones a favor de la solicitud de reelección para un periodo más de cinco años como integrante del Consejo de la CDHCM.

La legisladora indicó que Roldán Dávila durante su primer periodo como integrante del Consejo de la CDHCM impulsó la atención a personas migrantes, igualdad de género, transparencia y manejo presupuestal, abatimiento del rezago histórico en la atención de expedientes de la Comisión y educación en derechos humanos.

Cabe destacar que el Consejo Honorario de la CDHCM es un órgano colegiado conformado por 10 personas de reconocido prestigio por su labor en la promoción, estudio y/o difusión de los derechos humanos.

La participación de quienes integran el Consejo de este Organismo en las sesiones ordinarias, así como en diferentes actividades institucionales, refuerza la vinculación de la CDHCM con las Organizaciones de la Sociedad Civil (OSC) y la Academia, así como las distintas agendas de derechos humanos en esta Ciudad, especialmente las que se refieren a Grupos de Atención Prioritaria.

www.cdhcm.org.mx